



Communiqué de presse

Le 4 juin 2019

La Fête de la Musique vous donne rendez-vous le 22 juin à Maîche

Le succès de la Fête de la Musique n'est plus à démontrer et chacun a plaisir à se retrouver lors de la manifestation organisée par le Ville de Maîche. Elle se déroulera sur le site sécurisé de la Marpa où buvette et restauration seront proposées, sous chapiteau, par l'Harmonie de Maîche.

L'Harmonie sera aussi sur le devant de la scène pour vous offrir un répertoire de qualité lors du concert d'ouverture prévu à 16h00.

Cette année encore, la programmation permettra d'écouter les enfants de tous les établissements scolaires, de la maternelle au collège.

Les chanteurs en herbe et tous les enfants du public se retrouveront à partir de 17h45 à la boum des enfants.

Qu'il s'agisse du groupe de percussion du collège St. Joseph ou des danseuses de la Zumba, vous ne pourrez pas résister au rythme dansant de ces prestations.

Tous les amoureux de la musique et des ambiances festives pourront se retrouver à partir de 20h30 autour de formations musicales qui les feront voyager dans des univers totalement différents : Pop Folk, Reggae, Blues, Rock & More sauront séduire le public et mettre le feu au site de la Fête de la Musique.



Vous avez tous rendez-vous à la Fête de la Musique de Maîche le samedi 22 juin à partir de 16h00 sur le parking de la Marpa !

Contact Presse
Service Communication – Mairie de Maîche
03 81 64 03 01